

Erratum

N. Rothmeier, T. K. Hoffmann, G. K. Lehnerdt, S. Lang, S. Mattheis

Laryngo-Rhino-Otol 2013; 92 (04): 236–243

DOI: 10.1055/s-0033-1333721

Chirurgisches Management der persistierenden Speichelfistel nach Salvage-Laryngektomie

In Heft 4/13 der Laryngo-Rhino-Otol wurde in der Originalarbeit Chirurgisches Management der persistierenden Speichelfistel nach Salvage-Laryngektomie ein Mitautor falsch benannt.

Korrekt muss die Autorenliste lauten: N. Rothmeier, T. K. Hoffmann, G. Lehnerdt, S. Lang, S. Mattheis

Dieser Artikel ist ein Erratum zum Beitrag: „Chirurgisches Management der persistierenden Speichelfistel nach Salvage-Laryngektomiein“ der Laryngo-Rhino-Otol 2013; 92 (04): 236–243.